

**PANISTAS EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS**

Amagan con denuncias contra hijos de AMLO

EFE

Las acusaciones son por corrupción y tráfico de influencias provocando daños a la hacienda pública

Diputados del Partido Acción Nacional (PAN) amagaron ayer con presentar denuncias penales en contra de tres hijos del presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador por actos de corrupción, participar en una red de tráfico de influencias, "provocando daños irreversibles a la hacienda pública" del país.

"En los próximos días estaremos presentando las denuncias de carácter penal, y las denuncias en materia administrativa contra funcionarios públicos y contra particulares que estén influyendo en este otorgamiento de contratos", afirmó en conferencia diputado Héctor Téllez, acompañado por José Botello.

"No podemos permitir que esta red de tráfico de influencias siga lastimando las finanzas públicas del país y esté provocando daños irreversibles a la hacienda pública", dijo.

Detalló que esta acción se da luego de que se han visto envueltos en diversos escándalos de corrupción y tráfico de influencias y de quienes dijo han ocupado empresas fachada para obtener contratos



CORTESÍA CDP

Preparan demandas penales y administrativas.

También señalan al tercer hijo de AMLO, Gonzalo, a quien vinculan con beneficios para supuestas empresas fachada para la colocación de balastro en la construcción del Tren Maya

por más de 927 millones de dólares.

Acusó que el primer hijo de López Obrador, José Ramón López Beltrán, benefició a la empresa Baker Hughes con contratos por hasta 870 millones de dólares. "Ese es el primer caso en el que se ha visto envuelto un hijo del presidente López Obrador". Añadió que otro caso en el

que se ha visto envuelto fue en contrataciones del ahora extinto Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), en los que, señaló, lucró a través de la venta de medicamentos con empresas fachada por hasta 73 millones de pesos (4.3 millones de dólares) "en unas solas horas".

"Y también se ha visto inmiscuido en contratos otorgados por la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), que por lo menos tienen montos de hasta 650 millones de pesos (unos 38.2 millones de dólares) para empresas fachada que están relacionadas con amigos íntimos de los hijos del presidente, en particular con Andrés López Beltrán", agregó sobre el segundo hijo de López Obrador.